



---

## GARRIGUES cumple veinte años en Asturias

La firma Garrigues ha cumplido veinte años de presencia en Asturias. La intensa actividad desplegada por el bufete en el Principado de Asturias y su creciente posicionamiento en todos los sectores económicos han marcado la trayectoria del despacho durante estos años, convirtiéndole en la firma líder regional en servicios jurídico-fiscales. El volumen de facturación del pasado ejercicio (cerrado a 31 de agosto del 2008) en la provincia de Asturias alcanzó los siete millones de euros, una cifra que supone una tasa de crecimiento por encima del 15% con respecto al ejercicio anterior.

Para conmemorar estos veinte años, Antonio Garrigues, presidente de la Firma; Miguel Gordillo, socio director; y los socios asturianos Pablo Álvarez de Linera, Alma M<sup>a</sup> Menéndez y Carlos García Barcala han mantenido hoy distintos encuentros de carácter institucional con el presidente del Principado de Asturias, Vicente Álvarez Areces; el alcalde de Oviedo, Gabino de Lorenzo; el presidente de la Federación Astu

...